

PIMEC y Santander renuevan el acuerdo para impulsar la actividad de las pymes de Cataluña

El acuerdo permitirá a las empresas asociadas a PIMEC contar con un canal exclusivo de comunicación de Banco Santander para hacer realidad sus proyectos en Cataluña y el exterior

Barcelona, 1 de febrero de 2019. El presidente de PIMEC, **Josep González**, y el director territorial institucional de Banco Santander en Cataluña, **Luis Herrero**, han firmado en Barcelona la renovación del convenio marco de colaboración.

Este acuerdo facilita a las empresas asociadas a la patronal el acceso a la **oferta financiera y de servicios** de Banco Santander, complementa las acciones de PIMEC de consultoría estratégica y financiera y, por tanto, ayuda a **impulsar la actividad empresarial de las empresas catalanas**. Además, se desarrolla un **canal exclusivo** de comunicación entre PIMEC y Banco Santander para adaptar la oferta de productos a las necesidades concretas de las pymes asociadas.

Banco Santander reafirma así su apuesta por **impulsar la actividad** de las pequeñas y medianas empresas catalanas, y pone al alcance de las compañías las herramientas y servicios necesarios para contribuir a su avance y mayor competitividad.